
 

Protokoll der 115. Generalversammlung des Ski-Club Gstaad     
Freitag, 4. November 2022 um 20:00 Uhr im Victoria, Gstaad      

Der Präsident Christian Müllener begrüsst die anwesenden Clubmitglieder zur 115. 
Generalversammlung.  
Speziell begrüsst werden die anwesenden Ehrenmitglieder Christa Hauswirth, Ueli Grundisch, 
Hansjörg Lehmann und Ueli Würsten.  
Zu Ehren der verstorbenen Mitglieder Adolf Buri und Ernst Romang erheben sich die Anwesenden zu 
einer Schweigeminute.  

Anwesend:   22 Mitglieder (gemäss Präsenzliste) 
Entschuldigt:   41 Mitglieder  
Im Speziellen die Vorstandsmitglieder Diego Marti und Tanya Hauswirth. 

Traktanden: 
a)  Protokoll der 114. Generalversammlung 
b)  Jahresberichte 
c) Mutationen 
d)  Jahresrechnung 
e)  Revisorenbericht 
f)  Festsetzung der Jahresbeiträge 
g)  Wahlen und Vorstandänderungen 
h)  Ernennung von Ehrenmitgliedern 
i)  Jahresprogramm Saison 2022/23 
j)  Ehrungen 
k)  Diverses 

a) Das Protokoll vom 29. Oktober 2021 wird einstimmig genehmigt. 

b) Jahresberichte: 

Die Jahresberichte werden wie folgt vorgelesen: 
Chefin JO-Alpin:  Lucien Blum (stellvertretend für Tanya Hauswirth) 
Chef Nordisch:  Philippe Brand 
Präsident:  Christian Müllener 
Die Jahresberichte werden von der Versammlung mit Applaus genehmigt.  

c) Mutationen: 
Verstorbene:  Adolf Buri / Ernst Romang 
Austritte (23): Ernst Zingre / Denise Brand / Sophia Reichenbach / Tabea Reichenbach/Ina   
              Schneeberger / Marco Dönier / Moritz Wichman / Michel Wichman / Ilse  

       Wichman / Kim Kortlepel / Hansruedi Perreten / Shania Bacher / Angelina Bacher 
   / Liam Zafalon / Elisabeth Oehrli / Christian Perreten / Brigitte Blum / Peter   
   Hählen / Bruno Herrmann / Murielle Henchoz / Dunja Däpp / Kylian Henchoz /   
   Lana Henchoz  
 Eintritte (0):  

Statistik der Mitglieder 2020/2021: 
- Junioren       12   
- Senioren u. Passivmitglieder                       176 
- Freimitglieder (40 Jahre Mitglied bei Swiss-Ski)  59 
- JO-Mitglieder                 29   
- Total                276 



d) Die Jahresrechnung wird von Kim von Grünigen erläutert. 
Der Ski-Club Gstaad weist einen Gewinn von Fr. 2742 auf. 

  Die Jahresrechnung wurde von den Revisoren genehmigt.  

e) Der Revisorenbericht wird von Natalie Hauswirth vorgetragen. 
Tim Staub und Luca Cairoli haben die Jahresrechnung für die Saison für 2021/2022 kontrolliert 
und abgeschlossen. Der Revisorenbericht wird einstimmig angenommen. 

f) Festsetzung der Jahresbeiträge 
Die Jahresbeiträge bleiben unverändert. 
Beitrag für Junioren-Mitglieder Fr. 40.-- / Passivmitglieder Fr. 70.-- 
(für Ehrenmitglieder und Freimitglieder ist der Jahresbeitrag freiwillig). 

g) Wahlen und Vorstandsänderungen 
Es gibt keine Wahlen, Tanya Hauswirth sistiert das Amt als JO-Chefin auf unbestimmte Zeit. 

  In der Saison 2022/2023 wird Vera Haftka die Aufgaben von Tanya Hauswirth als JO-Chefin   
 weiterführen. 

h) Ernennung von Ehrenmitgliedern 
keine 

i) Das Jahresprogramm für die Saison 2022/23 wurde im Versand (Okt. 2022) zusammen mit der 
Einladung zur GV 2022 beigelegt.  

  

j) Ehrungen  
keine 

k) Diverses 
Unterstützungsbeiträge Athleten 

  Ab kommender Saison 2022/2023 hat der Vorstand einen Unterstützungsbeitrag für Athleten   
 und Athletinnen vorgesehen, welche das JO-Training verlassen um in einem höheren Kader zu  
 trainieren. Der Betrag von 1000.- soll als Beitrag seitens Ski-Club Gstaad zu Beginn der   
 Wintersaison ausbezahlt werden.  
  Dies Betrifft in der Saison 2022/2023 folgende Athleten und Athletinnen: 

• Elina Reber (Alpin RLZ Gstaad) 
• Sandro Hauswirth (Skisprung Swiss Ski B Kader) 
• Janine Annen (Alpin BOSV) 
• Jack Spencer (Alpin FIS) 
• Danja Reichenbach (Langlauf BOSV) 
• Yanis Reichenbach (Langlauf BOSV) 

   
  Über die Unterstützungsbeiträge für Athleten wird abgestimmt. 
  Resultat: 5 Enthaltungen, 17 Ja-Stimmen, keine Gegenstimmen 
  Mit einer Mehrheit von 17 Ja-Stimmen werden die Unterstützungsbeiträge genehmigt.  
   
  Ski-Club Bus 
  Der Ski-Club Bus wurde in letzter Zeit von der Equipe West gebraucht, es besteht jedoch kein   
 Interesse ihrerseits, den Bus abzukaufen. Im Ski-Club Gstaad ist  der Bus nicht mehr in   
 Gebrauch. Demnach wird anderweitig ein Käufer für den Bus gesucht. Dem Präsidenten   
 Christian Müllener ist es ein Anliegen, dass der Bus weiterhin in einem sportlichen Bereich   
 genutzt wird. Dies wird ein Kriterium für den Verkauf des Busses sein.  

  Austritte 
  Da auch dieses Jahr beträchtliche Zahlen bei den Austritten entstanden sind, interessieren sich  
 die Mitglieder, wer aus dem Ski-Club ausgetreten ist. Die Liste der Austritte wird vom    
 Präsidenten vorgelesen.  



   

Die Sitzung wird um 20:40 Uhr vom Präsidenten mit grossem Dank an alle Anwesenden geschlossen. 

Protokollführerin: Nina Grundisch 

Gstaad, 4. November 2022


